



JUNTA DE ANDALUCÍA DELEGACIÓN EN BRUSELAS

CONTENIDOS

- EMPRESA E INDUSTRIA
- EDUCACIÓN Y FORMACIÓN
- INMIGRACIÓN
- AGENDA
- CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

AGENDA

24ª CONFERENCIA EUROPEA DE SERVICIOS SOCIALES

En esta conferencia se analizarán las maneras en que los servicios públicos pueden colaborar más efectivamente con las comunidades locales y sus ciudadanos en la lucha contra la pobreza y la exclusión social.

A ella asistirán delegados internacionales de todos los niveles gubernamentales, empresas del sector privado y organizaciones del tercer sector, todas ellas implicadas en la mejora de las condiciones de vida.

Organiza: Red Social Europea (ESN) y presidencia holandesa del Consejo de la UE.

Fecha: 20 - 22.06.2016

Lugar: La Haya

Más información.

CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

PREMIO EUROPEO PARA LA PREVENCIÓN DEL CONSUMO DE DROGAS

Este premio, lanzado en 2004 por el Grupo Pompidou del Consejo de Europa, se concede cada dos años a proyectos de alta calidad en el ámbito de la prevención del consumo de drogas. Los proyectos que

7º Programa Marco de Investigación de la UE: evaluación final y perspectivas de futuro

El pasado 27 de mayo el Consejo de Competitividad ha debatido los resultados del 7º Programa Marco de Investigación (7PM) y las futuras inversiones en investigación e innovación para el crecimiento, el empleo, y, para desafiar los retos de la sociedad actual.



©2016 Unión Europea

La evaluación del 7PM, programa que se ha desarrollado entre 2007 y 2013, va a ayudar a mejorar la aplicación del actual programa Horizonte 2020, y a su revisión en diciembre de 2017. A largo plazo también son muy importantes estas conclusiones tanto para el diseño como para la aplicación de los futuros programas marco de investigación e innovación.

El Consejo, por su parte ha señalado en unas [conclusiones](#) que los 55 mil millones de euros del 7PM han demostrado ser eficaces en el fomento de la excelencia científica, en el fortalecimiento de una competitividad industrial en Europa, y han contribuido al crecimiento, el empleo y a hacer frente a los retos sociales.

El [informe](#) de evaluación fue publicado en noviembre de 2015 y planteó cinco recomendaciones clave, entre las que se encuentran la necesidad de centrarse en los desafíos y posibilidades más importantes del contexto global actual, orientar los instrumentos de investigación e innovación y programas europeos, integrar los componentes clave de los programas marco de investigación de manera más eficaz, acercar la ciencia a los europeos y establecer un seguimiento del programa y una evaluación estratégica. La Comisión respondió a estas conclusiones en una [comunicación](#) adoptada el pasado 19 de enero.

EMPRESA E INDUSTRIA

Consulta informal europea sobre el sector turístico

La Comisión Europea pretende orientar mejor las iniciativas de la UE y las oportunidades de financiación para el desarrollo de habilidades en el sector turístico con los resultados de esta consulta.

resulten premiados deben haber demostrado su éxito a la hora de implicar a los jóvenes de una forma activa en el desarrollo e implementación de actividades, en la toma de decisiones o en la gestión y evaluación del mismo.

Los ganadores reciben un trofeo, un diploma y un premio en metálico de 5.000€.

Plazo: 31.07.2016

Puede consultar el anuncio de la convocatoria [aquí](#).

BÉLGICA - BRUSELAS: SERVICIOS DE CONSULTORÍA EN RELACIONES PÚBLICAS

La empresa eléctrica Elia necesita un socio que pueda asistirle en su estrategia de comunicación así como en la ejecución y la planificación de la misma, todo ello en relación con sus diferentes proyectos de inversión.

Plazo: 11.07.2016

Puede consultar el anuncio de la licitación [aquí](#).

El objetivo de esta consulta es investigar si los actores clave del sector turístico a nivel europeo, nacional y local: Han participado en ó saben sobre las iniciativas europeas para el desarrollo de habilidades; han hecho uso de herramientas financieras y técnicas desarrolladas por la UE con el fin de facilitar el desarrollo de habilidades y la movilidad; ó si tienen propuestas de iniciativas concretas para mejorar capacidades y la movilidad del sector.

En los últimos años, se han promovido una serie de acciones e instrumentos de políticas para favorecer el sector turístico dada su importancia estratégica como : La sección dedicada al sector de la hostelería en [EURES](#), el portal europeo de la movilidad de empleo ó la plataforma [ESCO](#) cuyo fin es identificar y clasificar las habilidades, competencias, cualificaciones y ocupaciones relevantes para el mercado de la UE de trabajo, de la educación y la formación.

Por otra parte, la Comisión ha publicado dos estudios importantes en esta materia: El estudio '[Mejorar la información sobre el turismo accesible para las personas con discapacidad](#)' y el '[Estudio para mapear el lado de la oferta de la enseñanza y la evaluación de la escasez de las habilidades en el sector del turismo](#)' publicado en febrero de 2016.

La "Agenda de nuevas habilidades" que será publicada por la Comisión durante este mes establece acciones específicas en seis sectores piloto, entre ellos el sector turístico. De forma más detallada, la Comisión creará una plataforma de actores clave sectoriales que propondrán recomendaciones de política y un plan de acción para los próximos 5 años.

En vista de delinear mejor el alcance y objetivo de esta plataforma y de las futuras acciones en el marco de la "Agenda de nuevas habilidades", es crucial involucrar a los actores clave con el fin de completar el cuadro de las necesidades del sector. Por lo que desde las Instituciones Europeas se anima a todos ellos a participar en esta consulta con el fin de mejorar el sector antes del 27 de junio.

EDUCACIÓN Y FORMACIÓN

La Comisión registra la iniciativa ciudadana europea “More than Education” (más que educación)

La Comisión Europea registró ayer una iniciativa ciudadana europea que invita a esta institución a incentivar una educación en valores democráticos en los sistemas educativos de los Estados miembros.

Con esta iniciativa ciudadana europea se propone que se adopten “una serie de medidas de incentivo para implementar la educación para la ciudadanía en los currícula de todos los niveles de la educación formal que se imparten en Europa, destinado a la formación de una ciudadanía democrática”.

El registro de esta iniciativa inaugura un proceso de un año durante el cual se tendrán que reunir firmas de apoyo a esta iniciativa ciudadana europea.

La decisión de la Comisión de registrar la iniciativa sólo afecta a la admisibilidad legal de la propuesta. Así, estas condiciones de admisibilidad, tal y como se prevé en la regulación relativa a la iniciativa ciudadana europea, sólo indican que la propuesta no se encuentra manifiestamente fuera del marco de los poderes de iniciativa legislativa de la Comisión, que no sea una propuesta abusiva, y que no sea contraria a los valores de la Comisión.

En el caso de que esta iniciativa reciba más de un millón de firmas de apoyo procedentes de al menos 7 Estados miembros diferentes, la Comisión deberá reaccionar en el plazo de tres meses y decidir si continúa con esta propuesta o no; en ambos casos se requiere una respuesta razonada.

INMIGRACIÓN

La Comisión Europea anuncia un nuevo marco de asociación para gestionar la migración

Ayer la Comisión propuso un nuevo marco de asociación que implicará una cooperación reforzada con terceros países, orientada a movilizar, concentrar las medidas y los recursos de la UE en la gestión de la migración.

Actualmente Europa está experimentando flujos migratorios sin precedentes, por lo que es necesario responder conjuntamente de manera más coordinada y estructurada, haciendo coincidir

los intereses de la UE y los de sus socios. La UE tratará de establecer asociaciones con terceros países, especialmente los de origen y tránsito de migrantes, de acuerdo con su situación y sus necesidades concretas. A corto plazo se van a realizar pactos con Jordania y el Líbano, y se tomarán medidas para comenzar las conversaciones con países como Níger, Nigeria, Senegal, Mali y Etiopía, además, la UE también tiene la intención de aumentar su compromiso con Túnez y Libia.

La acción inmediata se centrará en la mejora del marco legislativo e institucional de migración, así como en abordar las necesidades en la frontera y la gestión de la migración, incluida la protección a los refugiados. La contribución por parte de los Estados miembros en estas asociaciones tendrán una importancia fundamental para alcanzar estos objetivos. Además, se pretende aumentar el apoyo financiero, con un despliegue de 8 mil millones de euros en los próximos cinco años.

Apoyándose en la Agenda Europea de migración, las prioridades son salvar vidas en el mar, incrementar las devoluciones a los países de origen, dismantelar las redes de traficantes y, a largo plazo, ayudar al desarrollo de los terceros países con el fin de mitigar las causas fundamentales de la migración irregular.

© Delegación de la Junta de Andalucía en Bruselas, 2016.
Todos los derechos reservados.

[Suscribirse](#) | [Modificar suscripción](#) | [Cancelar suscripción](#)

Rue d'Arlon, 25
1050 Bruselas (Bélgica)
Tel.: +32 (0)2.234.61.63
Fax: + 32 (0)2.234.61.71
e-mail: comunicacion@junta-andalucia.org
[Página web de la Delegación](#)



European Year
of Development 2015

